

¿Cómo se describe Al-láh a sí mismo como Perdonador y Misericordioso en ocasiones y Severo en el castigo en otras ocasiones?

Al-láh es Perdonador y Misericordioso con los que cometan pecados sin insistencia y en virtud de la humanidad y debilidad del hombre, entonces se arrepiente de ellos, y no pretende con ellos desafiar al Creador, sino que El Todopoderoso reprende a los que lo desafían y niegan Su existencia o lo representa en un ídolo o un animal. Asimismo, el que persevera en su desobediencia y no se arrepiente, y Al-láh no quiere que se arrepienta. Si una persona insulta a un animal, nadie lo culpará, pero si insulta a sus padres, será severamente culpado ¿Qué pensamos del derecho del Creador? No debemos mirar la pequeñez del pecado, sino mirar al que desobedeció.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/es/show/116/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/116/>

Sunday 25th of January 2026 02:57:02 PM